
Ata no 25 de2022

Aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , segunda-
feira, reruriram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinrária, os Senhores Vereadores: Neto Viana -
PT, Adilson Seixas * PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito -
PDT, Renan Delabary * PP e Juliano Confisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates - ausência justificada, sob
a Presidência do Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinária. O Senhor
Presidente não colocou a ata anterior em apreciação devido a falta de luz, e sendo terminada a sessão do
dia oito de julho no dia de hoje, será apreciada e votada na próxima sessão as atas. O Presidente solicitou
que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PRESTAÇÃO DE CONTAS
DE GOVERÀIO - 2017; TNDICAÇÃO N" 5u2022 QUE SEJA rNSTrrUÍDO O PROGRAMA DE
ALIMENTAÇÃO DE QUALIDADE E BAIXO CUSTO PARA A POPULAçÃO NE BAIXA RENDA
DO MLINICÍPIO DE I.AVRAS DO SUL, COM A INSTALAÇÃO DE UM RESTAURANTE
POPULAR. SEGUE PROPOSTA DE PROJETO DE LEI EM ANEXO. VEREADOR NETO VIANA *
pT; rNDrcAÇÃo N, 52t2022 QUE SEJA RESTITUÍDA NO ÂÀAenO DE NOSSO MLTNICÍpIO a
COMISSÃO MTINICIPAL DE EMPREGO. VEREADOR NETO VIANA _ PT; PEDIDO DE
INFORMAÇOES N" 133/2022 QUE SEJA INFORMADO SE A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE
OBRAS E TRANSPORTE FOI ACIONADA, QUANDO A DISPONIBILIDADE DE MATERIAL
NECESSÁHA PARA A DEVIDA SINAI,IZAÇÃO E DEMARCAÇÃO DAS AREAS PARA
INSTITUIR ESTACIONAMENTO EM APENAS UM LADO DA VIA (SENDO E.STE LADO PAR),
NA RUA DR. HONOR TEIXEIRA DA COSTA). VEREREADOR CLEMAR BIAGGI (CARECA) -
PTB; PEDIDO DE INFORMAÇOES N" 134/2022 QUE SEJAM INFORMADAS AS SEGUINTES
QUESTÕES:SE FORAM RESOLVIDAS AS PENDÊNCIAS EXISTENTES PARA o PLEN0
FTINCIONAMENTO DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DA ÁCUA * ETA DO IBARE;CASO
NEGATTVO, QUAL A PREVISIO pAtUr CONCLUSÃO »aS PENDÊNCIAS NECESSÁRrAS AO
FTINCIONAMENTO DA ETA;SEJA ENCAMINFIADA COPIA DA AÇÂO JUIZADA PEÇO
MTINICÍPIO CONTRA A CORSAN COM A INDICAÇÃO DO RESPECTTVO NUMERO DO
PROCESSO JUDICIAL VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES
N' 135/2022 QUE SEJA INFORMADA EM QUE SrT'UAÇÃO ENCONTRA-SE O PROJETO BASE
PARA COLETA DE LIXO DO CENTRO DE ZOONOSE E BEM-ESTAR ANIMAL. VEREA}OR
ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES No 13612022 QUE SEJA
ENCAMINI{ADA A ESTÁ CASA LEGISLATIVA COPIA DO CONVÊNIO REALIZADO COM A
CASA DE HOSPEDAGEM DE PORTO ALEGRE ASSINADO PELO PREFEITO DE LAVRAS DO
SUL E O PREFEITO DE BAGE EM 27 DE JTINHO DE 2A22. VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÃO No t37EA22 QUE SEJA TNFORMADO SE O PODER
EXECUTIVO OBTEVE ALGUMA RESPOSTA QUANTO AS TRATATIVAS JLiNTO AO DAER
REFERENTE N' 2112021, QUE TRATA SOBRE A POSSÍVEL EXTENSÃO DO CALÇAMENTO DA
RUA ODORICO ANTUNES SOARES COM A ERS-357, DENOMINADA JOÃO FRANCISCO DA
CLINHA FRANCO, COM A CONSTRIJÇÃO DE UMA ROTULA NO LOCAL. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PEDTDO DE INT'ORMAÇÃO N" t38nv22 CONSIDERANDO
POSTAGENS FEITAS NAS REDES SOCIAIS REFERENTE AO TRANSPORTE ESCOLAR NA
ÁNPA RIIRAL, VIMOS SOLICITAR ÁS SEGUINTES INFORMAçÕES: SE A SECRETARIA DE
EDUCAÇÃOTEM CONHECIMENTO QUE ALLINOS DA REDE MT,NICIPAL DE ENSINO ESTÃO
SEM TRANSPORTE ESCOLAR EM LOCALIDADES DO INTERIOR; SE A RESPOSTA FOR
POSITIVA, SEJA INFORMADO O MOTIVO DO ÔMEUS ESCOLAR NÃO ESTAR REALIXANDO
O TRANSPORTE DOS ALLTNOS RESIDENTES NO INTERIOR DO M{.INICÍPIO; HÁ QUANTOS
DIAS ISTO ESTA OCORRENDO? OS ÔnaBUS QUE COMPÕEM A FROTA ESCOLAR
SOFRERAM MANUTENçÃO »UNANTE O RECESSO E,SCOLAR/FEzuAS? QUÀL A PREVISÃO
PARA A RETOMADA DESSE TRANSPORTE? COlv{O FICA A SITUAÇÃO nOS ALUNOS QUE,
JUSTAMENTE NO MÊS DE PROVAS, NÃO ESTÃÜ FREQUENTANDO AS AULAS DEVIDO A



FALTA DO TRANSPORTE ESCOLAR? QUAL/QUAIS A(S) LINHA(S) QUE ESTÃO REALIZANDO
OS ÔNIBUS ZERO KM ADQUIRIDoS CoM RECURSOS LTvRES, UM DELES ANTINCIADo
RECENTEMENTE, EM 14 DE JLINHO, EM LIVE. PELO CHEFE DO PODER EXECUTIVO
MLTNICIPAL? YEREADOR DIMMY ALVES - PP; PEDIDO DE PROVT»ÊXCTNS N' 87/2022
euE A ADMINISTnaçÃo ADorE os MEros NncsssÁRros rARA RrarzaçÃo DE
CAMPANHAS EDUCATIVAS NOS TERMOS DO ART. 7' DA LEI MTINICIPAL N" 1760198
YEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PRO!-I»ÊNCIaS N".88/2022 QUE SEJA
PROVIDENCTADA UMA VISTOzuA NO MI'RO FRONTAL DO CEMITERIO MLINICIPAL.
YEREÂDOR ADILSON SETXAS - PDT; PEDIDO DE PROVTUÊNCI,q,S N" 89/2022 QUE SEJA
PROVIDENCIADA UMA GUARNIÇÃo paRe a RAMPA DE ENTRADA Do CEMITERIo
MUNICIPAL, SEMELHANTE À ExISTENTE NA ESCADA LICALIZADA PRoxIMA Ao
ACESSO AS CAPELAS. VERIADOR ADILSON SEIXÁS - pDT; PEDIDO DE PROVDÊNCUS
N" 90/2022 sEJAM TOMADAS pRovlDÊNcms vISANDo UMA vrsroRrA NA RUA saRÃo
DO RIO BRANCO, QUADRA COMPREENDIDA ENTRE AS RUAS ulÍnlo JoSE TEXEIRA E
uaunÍcto JosE TEIxEIRA, EM FRENTE Ao INSTrruro ESTADUAL Dp r»ucaçÃo DR.
eurcÃo. YEREADOR JULIANo coNFISCo - pp; pEDIDo DE pnou»ÊNCIAS N" gttzlzz
sEJAM ToMADAS pRoviDÊucras vrsANDo Ao coNSERTo DE eARTE Dpo cALÇAMENTo
(BURACO) NO CERRTTO (CALÇAMENTO NOVO), MAIS PRECTSAMENTE NAS
rRoxIMTDADES DAS RESnÊNcIas DE No 410. vEREADoR JULIANo coNFrsco - pp;
pEDIDo DE rRovr»ÊNCIAS No gzíz0zz eur sEJA pnovroÊNCTADA LrMpEzA E
COLOCAÇÃO »P GRAMA NAS PARTES QUE AINDA NÃo PoSSUEM Do ATERRo Ao LADo
DO NOVO CALÇAMENTO NA LOCALIDADE DO CERzuTO, CONFORME FOTOS EM ANEXO.
\IEREADOR NENE BRITO. Grande Expediente: Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Fez
a leitura de um parágrafo da Biblia. Disse que estava olhando as redes sociais e disse que hoje começou o
atendimento na UBS de dois médicos e que fica feliz que o Executivo finalizou com esses dois
profissionais de saúde e que possa concluir com os outros que possam vir, e que eles tenham uma boa
respectividade em nossa cidade. Tarnbém falou sobre a colocação do vereador Neto Viana que utilizam
como fanatismo, e que moramos num país de livre expressão, e em um país democrátio e acontecer esses
fatos. Falou sobre a espera da resposta do engeúeiro João Batista sobre a Indicação a respeito da
estrada. Também falou das matérias e respostas apresenadas na sessão ordinríria. Falou das rachaduras no
cemitério de nossa cidade, e pediu para que o engeúeiro de nosso municipio possa dar uma olhada. Logo
agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e
Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoda da casa. Iniciou a sua lala
falando da vitória do jogo do Independente que aconteceu com o Time de Manoel Yiana, no sábado em
nosso município e que fica feliz que dedicou muito bem suas emendas ao esporte. Falou sobre os médicos
que estão trabalhando já em nossa cidade. Disse que fica triste pelo acontecido com o Partido dos
Trabalhadores * PT, onde infelizmente ocoÍreu uma tragédia que nos deixa triste. Disse que se preoÇupa
pois estamos em um ano eleitoral- E pediu para que toda sociedade vive com democracia, e que tenhamos
um bom censo. Após agradeceu a fala. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao seúor
Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Disse
que na sexta-feira presenciou transportes e o engenheiro Nelson na estrada, e falou que as pressões muitas
vezes revertem resultados. Tambem relatou a respeito da luz em nosso municipio, para que tenhamos
mais resultados frente a Empresa Equatorial e a Corsan. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma
boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Aproveitou afala do vereador Renan Delabary, onde a culpa e sempre dos vereadores,
disse que algum tempo atras fomos crucificadôs nas ruas por câusa dos desvios de funções e na sessão de
hoje foi aprovado dois Projetos de Leis para calceteiros e serviços gerais e disse que nós que somos
culpados, e disse que as pessoas devem reverem o que saem falando nas ruas. Parabenizou o Vererador
Clemar Biaggi -(careca) PTB, pela Emenda Parlamentar do Deputado Mauricio Dzedrick para compra de
uma caçamba toco. Falou sobre os Pedidos de Providências no90l9ll22. Vereador Clemar Biaggi -
Careca PTB desejou umâ boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais
colegas, assessoria cla casa. Disse que já foi falado pelos colegas vereadores a contratação dos dois
médicos em nosso municipio. Também deixou registrado o êxito no processo 38122, sobre a emenda deste
vereador para a compra de um cortador de grama paÍa o lbaré, onde disse que já está por chegar que a
empresa ganhadora foi da cidade de chapecó e que em breve estará a disposição para aquela comunidade.
Relatou que na sessão passada na segunda-feira esteve na Fundação médica Hospitalar em torno de 14:50,



e disse que a fúa era grande, e que agora os médicos estão atendendo fica feliz, mas relatou o assunto por
causa das mídias e pelo o que é exposto, e que o Secretário de saúde vai para Gramado e fica postando
fotiúos e diz que ainda está cuidando de nossa cidade, e também ja fez mais de quatro mil de diárias.
Falou que não é uma critica á Fundação Médica Hospitalar, e que a fundaçao esta fazendo serviços que

não é de prache dela. Disse que lamenta profundamente com o radicalismo no país, e que vivemos em
uma democracia com respeito. Yereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e

Presidente Guto BiuencourÍ - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Agradeceu
novamente aos colegas vereadores por terem votado por unanimidade a Indicação n'5012022; na sessão
passada, sobre o Executivo instituir em nosso rnunicípio o Fundo de combate a fome. Falou também de

suas indicações apresentadas na sessão ordinária na data de hoje. Falou sobre o Projeto que foi instituído
para destinação do valor destinado ao Universo Pecuária, e Íàlou da reunião que participou na sexta-feira
e agradeceu ao Sindicato e aos representantes que vieram para participar. Relatou sobre o FUNDEB.
Falou também sobre os apagões em nosso município e sobre as péssimas demandas da Empresa
Equatorial, e sobre as votações dos Deputados frente a pnvatização da Empresa Equatorial. E pediu para
que o executivo tome alguma providência nessa questão da Lt;z e a essa empresa em nosso municipio.
Disse que segue na luta, s que essa semana efittaÍa em outros bairros para dar continuidade a horta
comunitária e aos voluntarios. Logo desejou uma boa semana a todos, e disse que esta sempre a

disposição. Vereador Nenô Brito - PDT agradeceu a fala. O Vereador e Presidente Luis Augusto
Bittencourt - deixou um recado sobre as matérias que serão apreciadas e votadas na ordem do dia, com a
asusência da Vereadora Eva Mesa- MDB, e por ela estar com atestado médico para não estar repetindo
toda hora nesta casa, fica o registro. ORDEM DO DIA: Oficio n"24912022 - Retira de pauta o Projeto
de Lei n'38DA22 Que institui o projeto mais médicos Lavrenses. Poder Exeçutivo. Parecer n"50/22 aa
Projeto de Lei no59122, da Comissão de lndustriA comércio, Turismo, Finanças e Orçamento. Em
apreciação aprovado com a ausênia da Vereadora Eva Mesa- MDB. Parecer n"5ll22 Cornissão de

Industria, Comércio, Turismo, Finanças e Orçamento aa Decreto do Processo de Contas do Governo
2017, Parecer n"20.248 Tribunal de Contas do Estado dc RS. Processo 004341-02.00/17-8. Em
apreciação o Decreto aprovado unanimidade dos presentes. Indicação n"5l/2A27 de autoria do vereador
Neto Viana - PT Logo o vereador proponente da indicação pediu a parte para relatar sobre a matéria. Em
apreciação, aprovado com a ausência da vereadora Eva Mesa - MDB. Indicação n"5212022 de autoria do
vereador Neto Viana - PT Logo o vereador proponente da indicação pediu aparte parafalar sobre o tema
abordado na indicação. Em apreciação, aprovado com a ausência da vereadora Eva Mesa
MDB.Considerações Finais: Yereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a palawa; Vereador Dimmy
Alves- PP agradeceu a palavra; Vereador Renan Delabary- PP agradeceu a faia; Vereador Juliano
Confisco - PP agradeceu a palavra; Vereador Clemar Biaggi (Careca) PTB agradeceu a palavra.
Vereador Neto Viana - PT agradeceu a palavra1' Vereador Nene Brito - PDT agradeceu a palavra. 0
vereador Presidente Luis Augusto Bottencourt- PP deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As
manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O
seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a
presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Càmara de Vereadores de Lavras do Sul, 1 1 de
julho deZA22.

V Augusto Bittencourt
2o Secretário Presidente
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